
 

 

長浜市立田根小学校  

令和４年２月２２日（火）発行 

文責：吉田浩之 

学校教育目標 『郷土の先哲に学び、知・徳・体ともに充実した田根っ子の育成』 

締めくくりに向けて  
やっぱり、「ラニーニャ現象」の影響でしょうか。そ

れとも、先月号で「雪遊びをする子どもたちの姿が懐か

しい」などと書いたせいでしょうか。『雨水』の節気を
過ぎても、なかなか雪は雨には変わってくれません。 
それでも、暦は確実に時を刻んで、早いもので今年度

も残すところあとひと月余りとなりました。1年のまと
めをしっかりと行い、進学・進級へとつなげていきたい

と思います。 
6年生にとっては、田根小を巣立つ日が近づいてきて

います。送る会が終われば、卒業式の練習も始まりま
す。別れや出会い、不安や喜び。ひとり一人が、今しか

感 じ ら れ な い
様々な思いを感

じながら、残りの
時間を有意義に
過ごしてほしい
と思います。そし
て小学校生活を
締めくくってほ
しいです。 

五賢（ひじり） 
 

≪３月の行事予定≫ 

１日（火）発育測定（上学年） 

２日（水）発育測定（下学年） 

     木工体験（6年） ② 

３日（木）入学説明会（6年） 

４日（金）野鳥観察（4年） 

７日（月）クラブ活動・3年クラブ見学 

９日（水）町別児童会  

ＰＴＡ引き継ぎ会 19：00- 

１６日（水）卒業証書授与式予行練習 

１７日（木）卒業証書授与式準備（午後） 

  １・２・３・６年は １４：２５下校 

１８日（金）卒業証書授与式 

          １１:２５下校 

２１日（月）春分の日 

２３日（水）給食終了  

２４日（木）修了式 １１:２５下校 

２５日（金）春休み（～４月７日まで） 

 状況により変更する場合があります。 

【３月の生活目標】 

「ありがとうの心で 

生活をしよう」 
◎各学級では、月別の生活目

標を受けて、具体的な努力事

項を決めて取り組みます。 

令和４年度ＰＴＡ企画委員 
令和４年度のPTA役員さんが、決まりました。田

中新会長をはじめ令和４年度役員の皆様、１年間、

よろしくお願いします。また、長谷川会長をはじめ

令和３年度役員の皆様、１年間本当にありがとう

ございました。           (敬称略) 

会      長   田中 憲次 

副   会   長   速水 和哉 

副会長（母親代表）   下村 佳奈 

 

厚  生  委  員  長  速水 健一朗 

広  報  委  員  長  長井 愛 

文  化  委  員  長  宇野 直子 

町 代 表 委 員 長   三谷 晃功 

学  級  委  員  長  枝光 徹 

水口 美幸 

 

令和４年度町委員・学級委員 
 木 尾  水口 信也  松山 沙織 （敬称略） 

 田 川  長井 善雄  

高 畑  林  由美 

 小 室  村田 千亜季 

 力 丸  西田 静夫 

 野 田  橋本 辰昭 

 上 野  田中 憲次 

 黒 部  今井 洋一 

 谷 口  三谷 晃功 

 北 野  宮崎 政史 

 1年生  安田 健太郎  伊藤美弥子 

 2年生  甲野 俊治   千田 美加 

 3年生  河瀬 清明   土田 麻里 

 4年生  山田 真吾   西田 信子 

 5年生  伊藤 正博 

 6年生  枝光 徹    水口 美幸 



 

学校評価（2学期末実施）記述の部 前回、項目ごとの評価についてお知らせしましたが、今回は、記述の

部分を掲載します。お忙しい中、貴重な意見をお聞かせいただき、ありがとうございました。来年度の教育活動にいかしていきた

いとおもいます。紙面の関係ですべての意見を掲載することができませんでした。ご了承ください。 

運動会について 
・種目数も多くあり、見ていておもしろかったです。弁当なしの半日開催で保護者の負担もなく、いい時間でした。未就園
児にも無理のない時間帯でした。 

・1日開催では、プログラムが多すぎて、低学年の負担が大きくなると思う。 
・半日であれば集中してすべての競技を見ることができて、よかったと思います。 
・親の意見としては半日開催でよいが、保護者よりも子どもたちの希望を聞いてあげてほしい。 
・状況に応じた時間や内容を考えていただき、ありがとうございました。来年度状況が落ち着いていたら、1日開催でもい
いかと思います。 

・種目数・内容などふまえて半日がちょうどよいです。 
・親にとっては半日で弁当なしはとても楽ですが、子どもにとっては弁当ありで1日あるほうが楽しいと思います。 
・10月開催でよかったです。たくさんの行事が続きますが、天候が暑くもなく、半日開催でも十分感動しました。 
・半日であれば集中してすべての競技を見ることができて、よかったです。 
・来年もコロナウイルスの感染が収束している可能性が低いと思われるため、半日開催で良いと思います。 
・可能なら1日がよいが、状況によっては半日でも十分。準備の手間は、どちらでも同じだと感じた。 
・田根小ならではの一輪車・竹馬競技が見たいです。リレーはぜひ、全校たてわりチームでしてください。 
・子ども中心に見ることができたので、来年もこれでよいと思います。 
・人数が少ないので、半日でいい。お弁当作りが大変です。 
・コロナで半日開催は仕方ないことだと思いますが、状況が許すのであれば、1日開催の方が子どもの思いでに残ると思い
ます。 

・半日でも、十分よかったです。 

自主学習タイムについて 
・内容が分からないので、内容や様子を知る機会や手段があれば嬉しいです。 
・今後も続けてほしい。 
・今回のアンケートを機にアイパッドを使っていると聞いたが、楽しんでいるようでよかったです。 
・あまり何をしているのか、分かりません。 
・続けてほしいです。 
・もう少し長く、２０分くらいにしてほしい。 
・適当にしかしておらず、あまり意味がないように思う。お題を出してもらえるとありがたいです。 
・話を聞く限り、有意義に過ごせていないようだ。 

学校行事について 
・絵や立体制作は皆似たような作品なので、一人ひとりのイメージで自由に進め、個性ある作品作りになればなと思います。 
・音読発表会は１週間前からの宿題で４個の詩の暗唱でしたが、文を理解し自信をもって発表できるといいので、１ヶ月ほ
ど前から少しずつ音読の宿題になっているといいのかなと思いました。 

・子どもが楽しいことはできるだけ、してほしいです。授業参観は、もう少し回数を減らしてもいいかなと思います。 
・音読発表会や校外学習が実施できてよかったです。 
・コロナの中でも、子どもたちにできる範囲でしっかりやっていただいていると思います。新任で、１学期よりもさらに成
長されていると思います。いつもありがとうございます。 

・行事の集金などもできれば、引き落としにしてもらいたい。 
・今、コロナで行事が減っていると思うが、特に物足りなさは感じないので、今のままでよいと思います。 
・コロナ禍で大変ですが、子どもたちの学校生活の思い出となる行事はできる限りやってほしいです。（親子活動など）授
業参観も増やしてほしい。 

 
そのほか ご意見、感想等 
・地域の人が見ることができる行事は、できるだけ見てもらったほうがよいと思った。マラソン大会で、ご年配の方が
「子どもたちの元気な姿を見ると元気が出る」と、話をされていた。地域との交流はとても重要だと思う。 
・タブレットを持ち帰った日、荷物が重くて大変そうでした。 
・オンライン授業をもっと日頃から取り入れていかれても、いいかと思います。自宅で活用したのは１度だけだったの
で。コロナだけでなく、何らかの事情で登校が難しくなった場合こそ、必要なのではないでしょうか。ご検討お願いし
ます。 

・せっかくタブレットを配付しているのに、あまり活用されていないように思う。土曜授業などで、使用してもよいので
は。 

・子どもの作文力の低下を感じる。報告文のような文章が多く、個人的には魅力的に思えない。 


